

# Une station qui fâche

*« Le syndrome du prédécesseur a encore frappé. »* C'est en ces termes que Jean-Pierre Sueur, ancien maire socialiste, réagit aux propos tenus par le maire (UMP), Serge Grouard, lors de l'inauguration, vendredi, de la station de traitement des eaux usées de La Source.

*« M. Grouard a fulminé lors de l'inauguration de la nouvelle station d'épuration de La Source : "Cette opération aurait dû être réalisée depuis 1997 !" Suivez mon regard ! »,* fustige l'ancien maire, dans un communiqué. *« Ces paroles sont faciles à prononcer... surtout lorsqu'on a passé huit ans à faire cet équipement, en effet nécessaire. Je me dois de rappeler à l'auteur de ces propos que durant les années qu'il évoque, nous avons réalisé la très importante station d'épuration de La Chapelle-Saint-Mesmin pour un équivalent de 400.000 habitants (...) Je n'ai pas dit en inaugurant ce bel équipement (...) : "Mais qu'ont-ils fait en 1960, en 1970 et en 1980 ?" »,* poursuit le sénateur du Loiret, avant de conclure en émettant un vœu : que l'édile actuel *« cesse enfin de ronchonner contre le prédécesseur... »*